

Reventin-Vaugris

L'USR et le Sou des écoles ont ravi les amateurs de loto

Le Dauphiné Libéré -



Mike Faure, président de l'USR et Anaïs Haioz, présidente du Sou des écoles, se sont fait un plaisir de remettre le gros lot. Photo Le DL/Dominique Josset

Pour la première fois, deux associations, l'Union sportive reventinoise (USR) et le Sou des écoles, se sont associées au bénéfice des enfants en organisant un loto. Et le public est venu nombreux, samedi 10 février, pour une journée qualifiée de réussie.

Les premiers retours des participants auprès des organisateurs sont très encourageants. Tout laisse à penser qu'une seconde édition pourrait germer dans les esprits.

Prochaines manifestations : le 8 mars, carnaval du Sou des écoles ; le 6 avril, soirée dansante de l'USR au gymnase.
